



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

## Autónoma de Aguascalientes ofrece asesorías TOEFL a través del CAADI



## **BOLETÍN 521**

• Consciente de la importancia de la enseñanza del idioma inglés, la UAA destaca la relevancia internacional de la prueba TOEFL.

El lenguaje funge como una cualidad que nos da la oportunidad de estructurar nuestra mente y comunicarnos con el entorno, sin embargo, no existe un idioma universal, son muchas las lenguas y dialectos que existen. En este 2023, el inglés es el idioma más hablado a nivel mundial, con más de mil 400 millones de hablantes. Es así que, para la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es de vital importancia impulsar el aprendizaje de este idioma por diversos motivos, uno de ellos, la globalización.

El Mtro. Piry Herrera, coordinador del Centro de Aprendizaje Autodirigido de Idiomas (CAADI), dio a







conocer que la universidad cuenta con asesores especializados en la docencia de esta lengua. En lo que respecta a la prueba estandarizada de dominio del idioma inglés orientada a hablantes no nativos de este idioma, TOEFL (Test of English as a Foreign Language), cabe hacer mención que es aceptada por muchas instituciones académicas y profesionales de habla inglesa alrededor del mundo.

En este sentido, la Autónoma de Aguascalientes cuenta con las asesorías del Dr. Benjamin Lee Stewart, quien en 2005 inició su trayectoria en la UAA impartiendo cursos de lenguas extranjeras y ahora continúa con clases en la Licenciatura en Docencia del Idioma Inglés.

La importancia del TOEFL radica en su validez oficial a nivel internacional categorizada por diversos puntajes, mismos que arrojan una equivalencia de las habilidades en el idioma inglés. Es una prueba requerida de forma interna, a nivel nacional e internacional por diversas instituciones dependiendo de la actividad que cada persona quiera realizar y que demande cierto dominio del mismo.

Cada institución tiene sus propias determinaciones en cuanto a puntaje (hay algunas que piden como requisito de ingreso 550 puntos), como referencia, una persona con dominio básico del inglés puede obtener en la prueba alrededor de 300 puntos; los puntajes máximos rondan los 670.

Las asesorías que brinda la UAA son de gran utilidad para estudiantes de posgrado (tanto para su ingreso como para su egreso) o para aquellos que se van de intercambio académico. El público en general interesado en validar su nivel de inglés a través de la prueba TOEFL puede solicitar el respaldo de la UAA para mejorar su técnica, saber cómo es y de que se trata esta prueba.

Al respecto, el maestro Herrera comentó que estas asesorías están programadas los días martes y jueves de 14:00 a 15:00 hrs: para ser parte de ellas basta con acercarse al CAADI (para activar el acceso cuyo costo es simbólico) y contactar al Dr. Stewart.

Es importante mencionar que al CAADI pueden inscribirse los mayores de 16 años de edad y que con el registro, tienen derecho a los clubes de conversación y otras asesorías durante todo el semestre. Para mayores informes, los interesados en las asesorías TOEFL y los servicios que ofrece el CAADI pueden comunicarse al 9 10 74 00 extensiones 57407 y 57408.

-000 - Ciudad Universitaria 03 de enero de 2024

